

Musikalischer Ausflug in die Rhön

(m.h.) Das erste Oktoberwochenende verbrachten die Musiker der Wettertaler Blasmusik Oppershofen auf einer erlebnisreichen Fahrt in die Rhön.

Sie waren im Rhön Park Hotel untergebracht, einem Wellnesshotel in Hausen-Roth, und konnten von dort aus die wunderschöne Gegend erkunden.

Neben einer geführten Wanderung und einem Abstecher zur Schäferei Weckbach, besuchten die Vereinsmitglieder das Oktoberfest in Poppenhausen, auf dem die kleine Besetzung der Wettertaler spielte und für viel Stimmung sorgte.

Vor der Heimfahrt am Sonntag besuchte man Point Alpha (siehe Foto) und in Schlitz gab den Ausklang bei Kaffee und Kuchen.

